

Informationen zum Sportunterricht

Liebe Eltern,

wir Sportlehrkräfte unterrichten Ihre Kinder im Fach Sport. In den ersten Wochen eines neuen Schuljahres fällt uns immer wieder auf, dass leider nicht alle Kinder geeignete Sportkleidung zum Unterricht mitbringen. Zur Orientierung habe wir Ihnen daher die kleine Liste erstellt. Ihre Kinder benötigen:

- T-Shirt
- Sporthose
- Turnschuhe in der richtigen Größe; bitte **keine** Freizeitleinenschuhe o.ä.
- keine Halsketten und / oder Ohrringe

Es ist außerdem wichtig, dass die Kinder die Sportkleidung selbständig anziehen können, besonders die Schuhe.

Um die Verletzungsgefahr zu verringern und die Gesundheit Ihrer Kinder nicht unnötig zu gefährden möchten wir Sie bitten, die Sportkleidung Ihrer Kinder zu überprüfen.

Es müssen nicht sofort neue Turnschuhe gekauft werden, doch bitten wir Sie, beim nächsten Schuhkauf darauf zu achten.

Sollten Sie noch Fragen haben sprechen Sie uns oder die Klassenlehrerin an.

Mit einem freundlichem Gruß

Die Sportlehrerinnen